



Ma vision du Burkina Faso est que nous sommes un peuple travailleur qui mérite d' être soutenu. En tant que femme burkinabè ,je suis évidemment solidaire des femmes de nos villes et villages. Elles sont volontaires et nombreuses à devoir prendre les rênes du foyer à travailler encore plus pour envoyer les enfants à l'école.

Je suis convaincue que nous devons développer les initiatives qui sont profitables et c'est pour cela que adhère aux principes d'Eau Vive Internationale et que j'ai été élue présidente d'Eau Vive Burkina Faso. Je soutiens une démarche participative qui encourage les gens à se prendre en charge et à construire leurs projets ,c'est ainsi que nous allons avancer.

Madeleine YAMEOGO/KABORE

Présidente de l'association Eau Vive Burkina Faso

TEMOIGNAGE